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「事業者支援にかかる意見交換会」アンケート結果 

  

 

 

 

３．意見交換は有意義でしたか？ 

 

・ 各金融機関の動向を知り得るチャンスは限られており、今回のような場を設けて頂けることで情報交換できたことは 

とても有意義だった。 

・ 他の金融機関の貴重な意見を聞くことができた。 

・ 金融機関のみならず、公的機関等の取組事例を共有できたことが良かった。 

・ 事業者支援を行っている様々な立場の方の意見が聞けて参考になった。 

・ 意見交換を通じて、県内の金融機関や支援機関の声が聞けたことで、今後の活動の参考になった。 

・ コロナ禍における他の支援機関の具体的な取組を聞くことができた。 

・ 各金融機関及び支援機関の連携が不可欠であり、課題や対応策の共有ができたことが非常に有意義であった。 

・ 各金融機関が抱える課題、考え方等を情報交換できた。今後の金融機関同士の連携、横の繋がりにおいて、各機関

の担当者と情報交換することで事業者支援がやりやすくなると思う。 

適当, １００％

適当でない, 0％

１. 時期は適当でしたか？

適当, 100％

適当でない, 0％

２．開催方法(オンライン開催、グルー

プ分け開催)は適当でしたか？

非常に有意義で

あった, ８７％

やや有意義

であった, 

１３％

あまり有意義

ではなかった, 

0％

全く有意義で

はなかった, 

0％

３. 意見交換は有意義でしたか？
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・ オンラインは対面と比べると少しやりづらい部分があったが、他の金融機関の取組や課題を共有することができた。 

・ もっとざっくばらんに話し合うためには、やはり対面による集合形式が良いと感じた。 

・ オンライン開催だったが、一部聞き取れない部分もあったため、次回は対面開催を希望する。 

・ 各機関で取り組んでいることや、事業者支援における問題点を共有することができた。 

・ コロナ禍が長期化する中、事業者支援のあり方について各機関の率直な意見を聞くことができた。 

・ 他の金融機関における課題や、支援機関の貴重な意見を聞くことができた。 

・ 他の金融機関の取組が参考になった。 

・ 事業者支援にかかる他の金融機関や支援機関の取組状況、課題等を共有することができ、大変参考になった。 

・ 関係機関間の情報共有や連携が必要な時もあるため、今後も意見交換会開催を継続してお願いしたい。 

・ この度は、このような情報交換の場を提供いただき感謝。引き続き継続して実施していただきたい。 

・ 意見交換会に向けて色々ご準備いただき、感謝。 

 

 

４．現在のご関心事項、または、今後情報提供を希望するご関心事項や取組等があれば記載してくだ

さい。 

 

・ 企業再生・事業承継。 

・ コロナ禍が長引く中、今後の資金繰り支援において民間金融機関がどのような取組を行うべきか。 

・ 事業承継支援、廃業支援の状況。（業種別に特徴等があれば、それぞれで知りたい。） 

・ 事業者支援の取組の具体例や実績のある外部専門家（診断士等）の紹介。 

・ 経営改善支援、事業再生支援に関する各金融機関の取組状況。 

・ 事業者支援にかかる他県の金融機関や外部専門機関との連携、取組状況、事例等の情報共有。 

・ 県外金融機関の支援動向。 

・ 各金融機関における人材育成、貸出金以外の収益確保への取組。ノルマ主義からプロセス主義への転換について。

企業風土を変えるにはどうしたらよいか等。地域金融エコシステムについて、第一地銀がどのように捉えているのか。 

・ コロナ禍で支援した先のその後の推移・課題、効果のあった追加支援。 

・ ゼロゼロ融資の据置期間終了までに行うべき事業者への支援策。 

・ ゼロゼロ融資の資金使途が赤字補填資金となっている先について据置期間終了時の返済資金が不足しているケー

スの対応。 

・ 国の実施する中小企業支援策の見直し、拡充等あれば、タイムリーな情報提供をいただきたい。 

・ 引き続き定期的な情報提供をお願いしたい（補助金情報等）。 

・ 法改正や支援施策の説明会等を数多くオンラインで開催していただきたい。 

 

 

５．次回以降、取り上げて欲しいテーマや意見交換を行いたい内容があれば記載してください。 

・ 企業再生・事業承継。 

・ 事業承継、M＆A、事業再生支援。 

・ 引き続き、事業者支援に対してのテーマ。 

・ 事業承継支援、廃業支援の状況。 

・ 人材育成。 

・ 外部専門機関、専門家との連携。 
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・ 事業者支援（本業支援）に協力していただく専門家の選定にもっと幅を持ちたいが、各金融機関はどうしているか。 

・ 各金融機関の経営支援の取組の状況、実績（好事例）等の情報交換を行うことで、各金融機関で連携した支援に繋

げられればと考える。 

・ 新型コロナ対応や事業承継・創業等の分野において、支援機関同士が連携し、効果的な支援に結びついた事例の共

有。 

・ 経営改善・事業再生の成功事例及び失敗事例。 

・ 今回は各金融機関の本部職員が中心の意見交換だったが、営業店職員向けの意見交換の場。また、各階層別の意

見交換の実施を開催していただきたい。 

・ 観光やまちづくりによる地域経済の活性化を目指す面的再生。 

（以上） 


